



## Síntesis de medios

30 de octubre de 2021

### Primeras Planas

Pasan de huachicol al robo de ductos!  
Chiapas, Guerrero y Oaxaca, con mayor rezago en vacunación  
Crisis climática hizo migrar a 10 millones de niños  
En cuanto sea posible, fin al Quédate en México; EU  
Ordena la SG detectar y cesar a funcionarios ligados a delincuencia  
Cumplida, tarea de vacunación y hay 3 estados rezagados  
AMLO acepta vacunar a menores  
Fiesta CDMX  
Neoliberalismo creó feminismo y cuidado de DH para saquear

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Capturan a menores asaltantes de tiendas departamentales

"Oficiales de la **SSC** detuvieron en la alcaldía Cuauhtémoc a seis menores de edad que posiblemente asaltaron una tienda departamental, ubicada en el perímetro del Estado de México, de donde aparentemente sustrajeron mercancía", puntualizó la dependencia encabezada por **Omar García Harfuch**. Fueron detenidos dos jóvenes de 14 y 16 años, y cuatro de 17, y puestos a disposición ante el agente del Ministerio Público correspondiente. [Uno más Uno](#)

#### Columna Frentes Políticos. Esfuerzos extras

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acusó que algunos alcaldes capitalinos no han querido participar en las reuniones de seguridad, aunque esté marcado en la ley, pero esa, advirtió, "es su propia responsabilidad". A mediados de noviembre visitará a cada una de las demarcaciones, para instalarlos gabinetes de seguridad que se coordinarán con el mando único, que dirige **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana. Cifras recientes: el robo en el Metro, autobuses y microbuses cayó 70% y, en homicidios, la reducción alcanza 34 por ciento. De acuerdo con el Inegi, la percepción de inseguridad se redujo en un 27 por ciento. Imagínense si, además, todos los alcaldes pusieran el mismo empeño. [Excélsior](#)

#### Trasladan vía Cóndor a un sujeto infartado

Personal de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores de la **SSC**, realizó el traslado de un hombre, por infarto agudo al miocardio en evolución. De la Secretaría de Salud, solicitaron el apoyo de un helicóptero ambulancia de los Cóndores, para arribar al helipuerto del Hospital General Xoco, ubicado en la alcaldía Benito Juárez y trasladarlo al Hospital de Especialidades Doctor Belisario Domínguez, que se ubica en la alcaldía Iztapalapa, para su atención médica definitiva. [La Prensa](#)

#### Cae mujer entre dos vagones del Metro

Personal del **ERUM** y oficiales de la **PBI** rescataron a una mujer que, por enfermedad, cayó entre dos vagones del Metro en la estación Obrera de la Línea 8. Los policías, en coordinación con personal del Metro, solicitaron el corte de energía, desalojaron a los pasajeros y solicitaron los servicios de emergencia, por lo que al punto arribaron también bomberos y personal de Protección Civil. La mujer fue trasladada a un hospital cercano. [Basta!](#)

#### Ocupantes de predio que sería desalojado destrozan Metrobús

Fuerte riña y balacera se registró en la colonia Tlalcoligía, de la alcaldía Tlalpan, durante el desalojo de un predio invadido. Los acontecimientos se registraron cuando arribaron policías de la **SSC** junto con un actuario y personal del Gobierno de la Ciudad de México, para llevar a cabo el desalojo en un inmueble ubicado en la avenida Insurgentes Sur. Un grupo de alrededor de 30 personas causaron daños a la estación La Joya del Metrobús y posteriormente huyeron. [La Jornada](#) / [Basta!](#)



## Síntesis de medios

30 de octubre de 2021

### **Capturan a cuatro narcos durante cateos en la CDMX**

Derivado de los trabajos de investigación de gabinete y campo realizados para combatir la incidencia delictiva, efectivos de la **SSC**, en coordinación con autoridades ministeriales, ejecutaron dos órdenes de cateo. En el primer inmueble ubicado en la calle de Paseo del Rey, de la colonia La Cebada, alcaldía Álvaro Obregón, fueron detenidos un hombre y una mujer; mientras que en el segundo predio localizado en la calle Benito Juárez, de la colonia Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa, fue detenida una pareja que se encontraba en el lugar. [La Prensa](#)

### **Detenidos al intercambiar presunta droga por dinero**

En la alcaldía Venustiano Carranza **policías de la SSC** de la CDMX, detuvieron a dos hombres que fueron sorprendidos en el momento en que intercambiaban envoltorios con aparente droga. La acción policial se llevó a cabo cuando los uniformados realizaban recorridos de prevención y vigilancia, y al circular en el cruce de la avenida Ferrocarril de Cintura y la calle Mecánicos, en la colonia Morelos, se percataron que dos sujetos interactuaban entre sí e intercambiaron una bolsa de plástico transparente por dinero en efectivo. [La Prensa](#)

### **Auxilian a un adulto mayor perdido en L6 del Metrobús**

Uniformados de la **Policía Auxiliar de la SSC** de la CDMX, adscritos a la vigilancia en la estación El Rosario, correspondiente a la Línea 6 del Metrobús, resguardaron a un hombre de 65 años que se extravió. Los efectivos de la SSC entablaron un diálogo de confianza con el adulto mayor y al estar un poco más relajado, recordó que vivía cerca de la estación del Metrobús Martín Carrera, por ello, los efectivos avisaron a sus superiores y lo trasladaron a dicha terminal. [La Prensa](#)

## Policiaco

### **Matan a conductor a balazos sobre Tlalpan**

En un presunto ajuste de cuentas, un automovilista fue ejecutado a balazos cuando circulaba sobre la Calzada San Antonio, en su incorporación a la Calzada de Tlalpan, en la alcaldía Cuauhtémoc; los responsables huyeron. Al lugar arribaron **policías** de la **SSC** y agentes de la Policía de Investigación; los primeros para acordonar la zona y, los segundos, para llevar a cabo las diligencias de rigor y tratar de encontrar algún indicio que los lleve a la captura de los asesinos. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta!](#)

### **Muere con la cabeza aplastada**

Un hombre murió en calles de la alcaldía Iztapalapa cuando la puerta trasera de un camión de volteo cayó sobre su cráneo. Servicios de emergencia recibieron el reporte de una persona lesionada en el cruce de las calles Rosa María Sequeira y Manuela Cañizares, a un costado del Colegio de Bachilleres Número 4 Culhuacán. Elementos de la **SSC** intervinieron en la zona para evitar que los curiosos se acercaran a tomar fotografías. [La Prensa](#) / [Basta!](#)

### **Le hace perder... la cabeza**

Un hombre falleció mientras realizaba trabajos dentro del cubo de un elevador en el edificio 253 de la Avenida Insurgentes, en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. **Policías de la SSC** se mantuvieron en el sitio, donde el trabajador fue reconocido por un familiar. [Metro](#)

## Justicia

### **Caen dos por asesinato de Fernando Palma**

La Policía de Investigación de la FGJ capitalina logró la detención de un hombre y una mujer, presuntos responsables del asesinato de Fernando Palma Gómez, exdiputado panista en Chihuahua, ocurrido en el Ajusco, en Tlalpan, en febrero de 2020. El hombre, identificado como Juan P. y Dayana A., de 23 años, son acusados de los delitos de homicidio calificado y extorsión agravada en grado de tentativa. [Excélsior](#)



Imagen Destacada



## Trasladan vía Cónдор a un sujeto infartado

